

Le bourg accueille la 7^e rando challenge dimanche 29 septembre

Après Salles-la-Source en 2012 où près de 250 randonneurs s'étaient donné rendez-vous, cette année, c'est Villefranche-de-Panat qui sera au cœur de la rando challenge dimanche 29 septembre. La manifestation débutera à 8 heures par l'accueil des participants mais la randonnée débutera réellement à 9 heures et se terminera à 16 h 30 par la traditionnelle remise des récompenses. « *Par équipes de deux à quatre, la randonnée s'étale sur une distance de dix à vingt kilomètres, sous une forme ludique, conviviale et culturelle* », résument les organisateurs. Cette journée se veut un mélange de randonnée et de course d'orientation : « *En chemin, les randonneurs devront répondre à des questions faisant appel à l'observation sur tout ce qui les entoure* », précisent les organisateurs.



Une journée entre rando et course d'orientation.

Afin de satisfaire tous les participants, trois degrés de difficultés seront proposés : pour les amateurs, un niveau « découverte », qui s'étale sur un parcours balisé de 8 à 12 km ; un niveau expert qui s'échelonne sur un parcours non balisé mais tracé sur une carte de 15 à 18 km. Enfin, pour les plus chevronnés, la rando « super » sur un chemin de 15 à 25 km non balisé et sans carte tracée.

Une occasion pour tous les amateurs de course pédestre de se « réunir pour un moment sportif et familial ».

Tarifs : 12€ pour les équipes (licence FFR) et 16€ pour les autres (gratuit pour les enfants de moins de 12 ans). S'inscrire avant le 24 septembre sur aveyron.ffrandonnee.fr ou au comité départemental de la randonnée pédestre au 05 65 75 54 61.